



Das Grundstück liegt im Industriegebiet Mammingschwaigen.

Foto: LRA Dingolfing-Landau

Grundstück gefunden

Unterkunft für Geflüchtete in Mamming

Nach einer intensiven Standort-suche unter Mitwirkung des Gemeinderates konnte im Gemeindebereich Mamming ein geeignetes Grundstück für den Aufbau einer neuen Containerunterkunft gefunden werden.

Das Grundstück liegt im Industriegebiet Mammingschwaigen. Es wurde bereits im Rahmen der Baumaßnahmen im Industriegebiet als Standort für Wohn- und Sanitärcontainer genutzt. Dank der bereits vorhandenen Anschlüsse und tragfesten Unterbaus entfallen aufwendige Erdarbeiten, was den Aufbau der Unterkunft erheblich erleichtert. Voraussichtlich ab dem

Spätsommer werden dort Geflüchtete und Asylbewerber untergebracht. Sollte es notwendig werden, Kinder und Familien aufzunehmen, werden zudem geeignete Spielgeräte aufgestellt, um den Bedürfnissen der jüngsten Bewohner gerecht zu werden.

Angesichts des anhaltenden Zustroms von Geflüchteten und Asylbewerbern wird der Landkreis weiterhin Personen aus dem Ankerzentrum Deggendorf zur Aufnahme zugewiesen bekommen. Nur durch die Zusammenarbeit mit den Gemeinden und Städten des Landkreises konnte diese Herausforderung bisher so gut gemeistert werden.